
vi 
 

ABSTRAK 

 

Khoiriyah Bauna.Rahayuning Siti, 2023. Pembentukan Karakter Religius Siswa 

Melalui Pembiasaan Shalat Dhuha di SMA Tri Bhakti Wonorejo. Skripsi. 

Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta 

Pasuruan. Pembimbing:  Dr. Askhabul Kirom, S.PdI., M.Ag 

Kata kunci: Karakter Religius,Pembiasaan, Shalat Dhuha 

SMA Tri Bhakti Wonorejo adalah salah satu lembaga yang menerapkan 

shalat dhuha sebelum pembelajaran dimulai, dalam kegiatan shalat dhuha ini 

masih banyak siswa yang sering tidak hadir dan terlambat datang ke sekolah 

sehingga tidak mengikuti semua proses pembiasaan semua ini akan membuat 

kurangnya penguasaan dan pemahaman pembiasan shalat dhuha siswa siswi 

SMA Tri Bhakti Wonorejo sikap ini masih jauh dari yang diharapkan yaitu 

memiliki karakter religius. 

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi pembentukan 

karakter religius siswa melalui pembiasaan shalat dhuha di SMA Tri Bhakti 

Wonorejo. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif , dengan 

mengambil latar belakang SMA Tri Bhakti. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data 

dilakukan melalui beberapa tahap yaitu: reduksi data, penyajian data, 

verivikasi data. Pengecekan keabsahan data dengan menggunakan teknik 

trianggulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembentukan karakter religius 

siswa melalui pembiasaan shalat dhuha di SMA Tri Bhakti Wonorejo yaitu: 

a). strateginya siswa diwajibkan mengikuti shalat dhuha dengan tujuan 

menanamkan karakter religius dan juga amanah dari pengasuh pondok 

pesantren hidayatul mubtadi’in. kegiatan ini dilaksanakan setiap hari sebelum 

pembelajaran dimulai dan juga banyak manfaatnya salah satunya yaitu: 

ilmunya bisa bermanfaat, biar terbiasa anak-anak melaksanakan shalat dhuha 

di sekolah maupun di rumah.b). Implikasi dari pembentukan karakter religius 

di SMA Tri Bhakti Wonorejo ini tentunya menunjukkan bahwa pembentukan 

karakter religius siswa melalui pembiasaan shalat dhuha memberikan dampak 

yang besar bagi siswa. Hal ini tercermin dari perilaku siswa dalam kehidupan 

sehari-hari di dalam dan diluar sekolah, pembentukan karakter religius siswa 

mengarah pada peningkatan keimanan dan ketaqwaan kepada allah SWT serta 

meningkatkan kedisiplinan pada siswa. 
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ABSTRACT 
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 SMA Tri Bhakti Wonorejo is one of the institutions that implement 

Duha prayer before learning begins, in this Duha prayer activity there are still 

many students who are often absent and come late to school so they don't take part 

in all the habituation processes. All of this will lead to a lack of mastery and 

understanding of the habituation of Duha prayer Tri Bhakti Wonorejo High 

School students, this attitude is still far from what was expected, namely having a 

religious character. 

This study aims to obtain information on the formation of students' 

religious character through the habit of Duha prayer at Tri Bhakti Wonorejo High 

School. This study used qualitative research, taking the background of Tri Bhakti 

High School. Data collection techniques used are observation, interviews, and 

documentation. Data analysis was carried out through several stages, namely: data 

reduction, data presentation, data verification. Checking the validity of the data 

using the triangulation technique 

The results of this study indicate that the formation of students' religious 

character through the habit of Duha prayer at Tri Bhakti Wonorejo High School, 

namely: a). The strategy is that students are required to attend the Duha prayer 

with the aim of instilling religious character and also the mandate of the 

caretakers of the Hidayatul Mubtadi Islamic Boarding School. school or at home 

b). The implications of forming religious character at Tri Bhakti Wonorejo High 

School certainly show that the formation of students' religious character through 

the habit of Duha prayer has a big impact on students. This is reflected in the 

behavior of students in daily life inside and outside of school, the formation of 

students' religious character leads to increased faith and devotion to Allah SWT 

and increases discipline in student 
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 مستخلص البحث

 

تكوٌن الشخصٍت الذٌنٍت للطلاب من خلال عادة صلاة .٠٢٠٢ خٛزٚت بَٕا، راْإَٚٛغ طتٙ

. أطُزُٔحَت. انتزبٛت انذُٚٛت الإطلايٛت الضحى فً مذرست الثانوٌت تري باكتً واناراجا

 دكتٕر. اصحاب انكزاو، كهٛت انذٍٚ الإطلايٙ ، جايعت ٕٚدارتا باطٕرٔاٌ. انًظتشار:

 

 انطابع انذُٚٙ ، انعادة ، صلاة انضحٗ :اث الأساسٍتالكلم

 

تٓذف ْذِ انذراطت إنٗ انحصٕل عهٗ يعهٕياث حٕل تكٍٕٚ انشخصٛت انذُٚٛت 

نهطلاب يٍ خلال عادة صلاة انضحٗ فٙ يذرطت انثإَٚت تز٘ باكتٙ ٔاَاراجا. تظتخذو ْذِ 

َٕٚت تز٘ باكتٙ ٔاَاراجا. انذراطت انبحث انُٕعٙ ، يع الأخذ فٙ الاعتبار خهفٛت يذرطت انثا

تقُٛاث جًع انبٛاَاث انًظتخذيت ْٙ انًزاقبت ٔانًقابلاث ٔانتٕثٛق. تى إجزاء تحهٛم انبٛاَاث 

عبز عذة يزاحم ، ْٔٙ: تقهٛم انبٛاَاث ، ٔعزض انبٛاَاث ، ٔانتحقق يٍ انبٛاَاث. انتحقق 

 يٍ صحت انبٛاَاث باطتخذاو تقُٛت انتثهٛث.

تشٛز َتائج ْذِ انذراطت إنٗ أٌ تكٍٕٚ انشخصٛت انذُٚٛت نهطلاب يٍ خلال عادة 

صلاة انضحٗ فٙ يذرطت انثإَٚت تز٘ باكتٙ ٔاَاراجا ْٔٙ: أ(. تتًثم الإطتزاتٛجٛت فٙ أٌ 

انطلاب يطانبٌٕ بحضٕر صلاة انضحٗ بٓذف غزص انشخصٛت انذُٚٛت ٔأٚضًا ٔلاٚت 

ٍ الإطلايٛت انذاخهٛت. ٚتى تُفٛذ ْذا انُشاط ٕٚيٛاً قبم بذء انقائًٍٛ عهٗ يذرطت ْذاٚت انًبتذٚ

انتعهى ٔنّ أٚضًا انعذٚذ يٍ انفٕائذ ، أحذْا: ًٚكٍ أٌ تكٌٕ انًعزفت يفٛذة ، بحٛث ٚعتاد 

تظٓز اٜثار انًتزتبت عهٗ تكٍٕٚ الأطفال عهٗ أداء صلاة انضحٗ فٙ انًذرطت ٔانًُشل. ب(.

بانتأكٛذ أٌ تكٍٕٚ انشخصٛت انذُٚٛت  ت تز٘ باكتٙ ٔاَاراجاانثإَٚانشخصٛت انذُٚٛت فٙ يذرطت 

نهطلاب يٍ خلال عادة صلاة انضحٗ نّ تأثٛز كبٛز عهٗ انطلاب. ُٚعكض ْذا فٙ طهٕك 

انطلاب فٙ انحٛاة انٕٛيٛت داخم انًذرطت ٔخارجٓا ، حٛث ٚؤد٘ تكٍٕٚ انشخصٛت انذُٚٛت 

 انٗ ٔٚشٚذ يٍ الاَضباط نذٖ انطلاب.نهطلاب إنٗ سٚادة الإًٚاٌ ٔانٕلاء لله طبحاَّ ٔتع

 


